

KARATÉ. EAKS.

Des combats de qualité

Au niveau régional combat, Anas Khaboui, benjamin a participé aux coupes régionales combat Elite et Honneur, et Salah Khaboui et Ylian Byoh, minimes, ainsi qu'Arthur Rizzo, cadet, ont participé au championnat régional combat. Ils ont vaillamment combattu. Ylian termine à la 5e place.

Au niveau régional Kata, Quentin Gallo et Bastien Maurice, Benjamins, ont tous les deux participé aux coupes régionales Katas Elite et Honneur. Les katas sont des enchaînements codifiés de techniques de karaté, ils doivent être vécus comme un combat virtuel. Quentin et Bastien s'entraînent avec assiduité, sérieux et persévérance pendant les cours dispensés par EAKS. Ainsi, Quentin obtient la place de 5e. Quant à Bastien, après

avoir réalisé les kata heian sandan et heian godan, le kata Empi lui permet d'obtenir la très belle 1re place, et de se qualifier pour la Coupe de France Kata !!! Ils participeront également aux interrégions à Marmande.

EAKS est très fier de ses élèves et compétiteurs, et les remercie pour leur participation. Les cours à EAKS sont dispensés tous les jours au dojo du Stadium, accès Rue Paul Pons : Karaté enfants à partir de 4 ans / ados / adultes / seniors, Self-défense, Sophro-karaté et training sont proposés et accessibles à tous. Vous pouvez venir nous rencontrer directement au Dojo, vous serez les bienvenus.

Contact: www.eaks47.net, tucolles@yahoo.fr ou 06.81.95.97.29.



EAKS est bien représentée.